

発行日	令和 7 年 1 月 26 日
編集	小金塚自治会
発行責任者	秋元 敏夫

教養講座が開催されました

小春日和の令和 6 年 1 2 月 7 日に教養講座が開催され、22 名の方が参加されました。今年の教養講座は、伊勢原警察署生活安全課の上原様と伊勢原市役所市民協働課の高橋様をお招きして「防犯講座」の講演をしていただきました。

伊勢原署の上原氏から電話や SNS などを利用した特殊詐欺電話の手口についての解説やその対処方法や近年増加している強盗犯の前兆となる不審電話対策などの解説をいただきました。また、迷惑電話機能付きの電話が効果的であり、外付けで同様な機能がある対策グッズについてお話しいただきました。

伊勢原市役所の高橋氏からは、各種情報が発信されている「暮らし安心メール」の紹介がありました。

これからも、教養講座では、日常生活に役立つ情報を皆様へご提供したいと考えておりますので、ご参加お待ちしております。(福祉教養事業担当：高梨 慶太)



民生委員・児童委員 vol.9

児童委員・主任児童委員を知っていますか？民生委員は児童委員を兼ねています、また、児童だけを専門とする『主任委員』も在籍し小学校区で活動しています。この、『主任児童委員』は本年度、設立 30 周年を迎えました。児童委員は『児童福祉法』に基づきその活動をおこなっており、子育て支援や子どもの見守り活動を通じ地域の子育て応援団です。

★ 子育て中のご家庭の皆さま

どんな小さな事でも、一人で悩まず・抱え込まないで下さい。困ったり、心配や不安を感じたら、まずは相談して下さい。

★ 地域の皆さま

気になる子どもを見かけたら、わたし達に相談下さい。一人でも多くの、大人が見守ることで、子どもが日々安全・安心して過ごせるように、『顔の見える近所の大人』はとても大切です。

(民生委員・児童委員：白鳥 勉)

環境美化活動について

【美化活動】12月15日午前9時より約1時間、総勢18名のご参加を頂き、年末の大清掃を行いました。今回は、集会所内の清掃と納涼祭開催時に使用させて頂きました集会所隣接の広場を御礼の気持ちを込めまして草刈り作業を行いました。とても寒い中、皆様のご協力によりましてとてもきれいになり新年を迎えることができました。心より感謝申し上げます。



【花壇】12月1日、集会所花壇にビオラ・パンジー・プリムラ・ノースポール・金魚草を植えました。通年土木環境衛生部の皆様に月交代で水遣りや花がら摘みや雑草抜きの手入れをして頂いています。
(土木環境衛生事業担当：佐々木 亜紀子)



防災倉庫への保管備品について

令和6年は、元日に能登半島を襲った地震や、全国的にも大雨による災害がありました。ここ伊勢原でも246号線土砂崩れによる災害が発生したことについては記憶に新しいところであります。今年度は災害に対する備えとして、簡易トイレを購入し防災倉庫へ格納しました。災害が無い事がなによりも良いのですが、万が一の備えとして非常用品を整えていきたいと思えます。
(防犯防災事業担当：高梨 肇)



配れるトイレ 500人分

ごみ集積所について

ごみ集積所をめぐる問題は絶えません。ごみを出す日を守らない、地区外の人ポイ捨て、カラス・猫によるゴミ漁り等々、集積所をきれいに維持管理するのは大変な事と思えます。地区により清掃当番表を作ってきれいに維持管理をしているところ、住人のボランティア精神にお任せのところ、その管理状況は様々です、ごみ集積所は利用している住人で十分な話し合いをして問題の解決に取り組んで下さい。ごみ集積所の問題は住人の皆さんの理解と協力がなければ解決しません。

皆で環境衛生や美化に取り組み きれいな小金塚を作りましょう。(会長：秋元 敏夫)

